



Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2017

Petition „NEIN zum 2.5 Mio. K&A Fixum am Wiesenkreisel! 20 Jahre sind genug!“

P170586

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Antwortentwurf an die Vertretung der Petentinnen und Petenten.

Begründung

Am 5. April 2017 wurde die Petition „NEIN zum 2.5 Mio. K&A Fixum am Wiesenkreisel! 20 Jahre sind genug!“ mit rund 220 Unterschriften der Staatskanzlei übergeben. Die Petition richtet sich an den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt. In der Petition werden u.a. der Verzicht auf den jetzigen Standort Wiesenkreisel, die Suche nach einem neuen Standort sowie die Bekanntgabe der evaluierten zwölf anderen Standorte gefordert. Der Regierungsrat hat nun abschliessend zur Petition Stellung genommen. Er hält am bestehenden Standort fest.

